



9 Pièces

298 m²

Réf. 86509891

2 990 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à grimaud, face à la mer et à seulement 5 mn du golf de beauvallon, cette villa provençale de l'architecte moreau d'environ 260 m² édifée sur un terrain plat de 3400 m² offre une proximité immédiate à la plage et à la piste cyclable. Elle profite en plus d'une belle exposition sud est. La villa bâtie sur deux niveaux se compose d'une entrée donnant sur un demi niveau avec un bureau pouvant faire office de chambre, un séjour communiquant avec une cuisine indépendante , un cellier ainsi qu'une cuisine d'été l'extérieur, le séjour se divise en 3 parties, un salon bibliothèque, un salon ...

Located in Grimaud, overlooking the sea and just 5 minutes from Beauvallon Golf Course, this Provençal villa designed by architect Moreau, measuring approximately 260 m² and set on a flat plot of 3,400 m², is situated within walking distance of the beach and the cycle path. It also benefits from a lovely south-east facing aspect. The villa, built over two levels, comprises an entrance hall leading to a mezzanine level with a study that could serve as a bedroom, a living room opening onto a separate kitchen, a pantry and an outdoor summer kitchen. The living area is divided into three sections: ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

